

## KATA PENGANTAR

Puji serta syukur penulis sampaikan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas kasih dan karuniaNya kepada penulis yang memberikan kesehatan, penyertaan dan bimbinganNya sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini dengan baik.

Adapun judul skripsi ini adalah **“Efektivitas Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Numbered Head Together* (NHT) Divariasikan Dengan Model *Direct Instruction* (DI) Terhadap Hasil dan Aktivitas Belajar Siswa pada Materi Sistem Reproduksi Manusia di Kelas XI IPA SMA Negeri 14 Medan Tahun Pembelajaran 2017/2018”** disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dra. Adriana Yulinda Lumban Gaol, M.Kes. selaku dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis dari awal sampai selesainya penulisan skripsi ini. Tak lupa juga penulis mengucapkan terimakasih kepada Bapak Dr. Mhd. Yusuf Nasution, M.Si., Bapak Amrizal, S.Si., M.Pd., dan Bapak Dr. Ashar Hasairin, M.Si. selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran – saran kepada penulis mulai dari perencanaan penelitian sampai selesainya penulisan skripsi ini. Terimakasih juga kepada Bapak Ketua Jurusan Dr. Hasruddin, M.Pd. beserta Staff Pegawai Jurusan Biologi FMIPA Unimed yang telah membantu penulis. Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Sofyan, S.Pd. selaku kepala sekolah SMA Negeri 14 Medan dan kepada Ibu Berlin Hutabarat, S.Pd selaku guru Biologi di SMA Negeri 14 Medan yang sudah banyak membantu penulis dalam penyusunan skripsi ini, serta kepada siswa – siswi kelas XI IPA 2 SMA Negeri 14 Medan yang mendukung penyusunan skripsi ini.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih yang sebesar – besarnya kepada Bapak terkasih Tumpal Simanungkalit, S.P. dan Mama tersayang Marisi Siahaan, juga kepada saudara-saudaraku Jantulus Simanungkalit, Chronika Yana Simanungkalit dan Nikolis Chandra Simanungkalit (yang paling banyak

memberikan dukungan baik materi maupun semangat) dan juga Nenek Tercintaku (yang tak sabar menunggu kapan aku segera wisuda) Mutiara Sihombing serta seluruh keluarga besar yang senantiasa mendoakan dan memberikan dukungan moral dan materil kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan. Ucapan terimakasih juga untuk sahabat - sahabatku yang memberikan teguran disaat kemalasan menimpa dan serta kepada teman-teman seperjuangan saya Pendidikan Biologi Kelas Pendidikan B 2014 yang banyak membantu saya selama kuliah di Universitas Negeri Medan.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya pendidikan kita semua.

**Medan, Juli 2018**

**Penulis,**

**Dewi R.W. Simanungkalit**

**NIM. 4141141013**

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY